

Himako Unimal Gelar Closing Ceremony PIKM Jilid VIII



Sesi foto bersama Closing Ceremony PIKM Jilid VIII, Selasa (20/5/2025). Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Lhokseumawe— Himpunan Mahasiswa Ilmu Komunikasi (Himako), Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Malikussaleh menggelar *Closing Ceremony* Pekan Ilmiah Kreativitas Mahasiswa (PIKM) Jilid VIII dengan tema "*The peak of Creativity*". Acara ini berlangsung di Gedung GOR ACC Cunda, Kota Lhokseumawe, Selasa (20/5/2025).

Acara ini dihadiri oleh Rektor Unimal, Prof Dr Herman Fithra Asean Eng, Dekan Fisipol, Teuku Zulkarnaen PhD, Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan dan Alumni Fisipol, Subhani MSi, Ketua Prodi Ilmu Komunikasi, Harinawati MA, serta tamu undangan dari seluruh Ormawa di Unimal dan para peserta PIKM.

Ketua Panitia, Hafiz Hilmy menjelaskan bahwa PIKM terdiri dari tiga rangkaian kegiatan utama: bazar, perlombaan, dan closing ceremony.

“Kegiatan pertama adalah bazar yang diselenggarakan selama tiga hari. Kegiatan kedua adalah perlombaan yang terdiri dari delapan cabang, yaitu empat lomba yang diselenggarakan secara daring dan empat lainnya secara luring. Rangkaian ketiga adalah acara closing ceremony yang kita saksikan hari ini,” ujarnya.

Ia juga menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari program kerja divisi Penelitian dan Pengembangan (Litbang) Himako.

Ketua Umum Himako, Muhammad Taufiqurahman dalam sambutannya mengharapkan agar kegiatan ini menjadi proses pembelajaran bagi seluruh panitia dan mahasiswa Ilmu Komunikasi.

“Mudah-mudahan kegiatan hari ini yang kita laksanakan bersama menjadi proses pembelajaran bagi teman-teman panitia dan mahasiswa Ilmu Komunikasi untuk menghadapi kehidupan ke depannya,” ujarnya.

Teuku Zulkarnaen mengapresiasi kepada seluruh panitia yang telah menyukseskan PIKM ini. Ia berharap kegiatan seperti ini dapat dilakukan setiap tahunnya sehingga berlanjut.

“Saya berharap PIKM 2025 ini menjadi awal bagi kebangkitan tahun 2026. Maksudnya, PIKM 2026 yang akan datang harus lebih baik daripada tahun ini, kalau bisa ditingkatkan,” pungkasnya.

Acara formal diakhiri dengan doa dan foto bersama. Selanjutnya, acara non-formal menampilkan pertunjukkan tari ratoh jaro yang dibawakan oleh sanggar tari sirah puteh Himpunan Mahasiswa Ilmu Komunikasi (Himako), tari tujuh etnis Sumatra Utara yang dibawakan oleh Panitia Pikhm, penampilan Didong yang dibawakan oleh Himpunan Mahasiswa Gayo (Himaga) serta penampilan dari Guest Star Safira Amalia, yang menambah semarak suasana closing ceremony PIKM Jilid VIII. [fzl]

Tanggal: 22 May 2025

Post by: [Faizul](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Fisipol Unimal](#), [Unimal Hebat](#),